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ATA DA 1.ª SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE JUVENTUDE DE TOMAR 

 

21 de março de 2025 

 

-- Ao vigésimo primeiro dia do mês de março do ano dois mil e vinte e cinco, pelas dezoito horas, 

reuniu o Conselho Municipal de Juventude de Tomar (CMJT), na sala de formação do Complexo 

Desportivo Municipal de Tomar, com a presença de Rita Freitas, Vereadora do Pelouro da 

Juventude e em substituição do Sr. Presidente de Câmara Hugo Cristóvão, de André Silva e Ana 

Sereno pela Divisão de Associativismo, Desporto e Juventude, Margarida Vieira da Juventude 

Socialista (JS), Pedro Duarte Carvalho representante do Partido Socialista da Assembleia 

Municipal, Madalena Nunes da Associação de Estudantes da ESSMO, André Pereira pela 

Associação Gerar Oportunidades, David Sousa da JATO (Juventude e Associativismo de Tomar), 

Ana Antunes pela Associação Thomar Honoris e Glaucia Sandrise da Associação Juventude 

Adventista. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Como convidados e observadores Ricardo Simões da Junta de Freguesia de São João Baptista e 

Santa Maria dos Olivais, Monica Silva e Rafaela Cosme do Grupo Desportivo da Nabância, Miguel 

Oliveira da JATO, Tomás Neves da Associação Desportiva Montanhexímia – Wildboys e Nuno 

Gonçalo da Associação Cultural Recreativa e Desportiva da Freguesia da Junceira.------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-- Para esta sessão estava definida a seguinte ordem de trabalhos: --------------------------------------

----Primeiro Ponto – Leitura e aprovação da ata da 7ª sessão ordinária de 2024; ---------------------

----Segundo Ponto – Apresentação do programa previsto para a Semana da Juventude de 2025;  

----Terceiro Ponto - Ponto de situação da elaboração do Plano Municipal da Juventude; ----------

----Quarto Ponto – Outros assuntos. ------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-- Rita Freitas deu início aos trabalhos começando por dar as boas vindas aos presentes. Rita 

Freitas deu início aos trabalhos começando por dar as boas vindas aos presentes. ------------------ 

-- Seguiu-se o Primeiro Ponto da ordem de trabalhos, com a aprovação da ata da 7ª sessão 

ordinária do Conselho Municipal de Juventude de Tomar do ano dois mil e vinte e quatro, que 

foi aprovada por unanimidade pelos membros do CMJT presentes. -------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

- Avançámos para o Segundo Ponto, onde foram apresentados os principais eventos e iniciativas 

previstas para a Semana da Juventude de 2025. Os membros do Conselho manifestaram 

interesse em contribuir com sugestões e ajustes. Ficou acordado que se realizará uma reunião 

posterior para melhor articular os detalhes e garantir a inclusão de propostas dos jovens. -------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
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-- O Terceiro Ponto foi dinamizado pela Caminho Coop, que apresentou um resumo das medidas 

identificadas através das sessões presenciais e do formulário online. Discutiram-se os próximos 

passos para a conclusão do documento, nomeadamente a necessidade de uma reunião técnica 

preliminar, seguida de um encontro mais amplo com a Vereadora para a validação final. --------- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-- André Silva questiona os presentes se têm mais algum assunto a discutir. Agradece a presença 

e participação de todos. ---------------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-- Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião, da qual se lavrou a presente ata, 

às vinte horas. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


